

au sujet de l'un de nos récents articles: « Nous avons lu avec grand intérêt l'article « Où vont nos millions » de votre collaborateur M. Albert Lévesque. Permettez-nous de vous féliciter sincèrement. Cette question du drainage de nos capitaux par des institutions étrangères est présentée tellement clairement qu'elle ne saurait manquer de créer une profonde impression. » Voilà des témoignages qui prouvent que nos articles portent. *L'Action française* fêtera l'an prochain son dixième anniversaire. Lequel de ses amis voudrait ne lui faire que des vœux de longue vie?

AVIS IMPORTANT.

M. Victor Herman, bien connu dans le monde de la librairie, a pris, depuis la mi-janvier, la gérance de l'Action française. M. Paul-Henri Bérubé qui, depuis quelques mois, avait bien voulu accepter de faire l'intérim, reste à notre service. L'on est donc prié de s'adresser désormais, pour tout ce qui relève de l'administration, à M. Victor Herman.

Jacques BRASSIER.

UN BEAU PÈLERINAGE.

Un beau pèlerinage, ce sera celui des Tertiaires et du Groupe d'amis que vont conduire à Rome les Pères Capucins. Le pèlerinage sera sous la direction du Père Zacharie, o. m. c. Départ de Montréal le 6 juin, retour à Montréal, le 31 juillet. Envoyez au plutôt votre adhésion à *l'Echo de Saint-François*, 1062, rue Wellington, Ottawa, Ont.

ON S'INQUIÈTE.

Certains articles de journaux, certains discours provoqués par la dernière réunion de Bonne-Entente n'ont pas été sans créer quelque émoi. Un de nos lecteurs, professeur de lettres de l'enseignement secondaire, nous écrit: « Il me semble que dans certains milieux très respectables, par ailleurs, il y a trop d'engouement pour l'étude de l'anglais. L'on va jusqu'à dire que tout Canadien français devrait savoir les deux langues... Nous deviendrons, comme toujours, les dupes des Anglais qui, eux, n'apprendront guère notre parler... N'est-ce pas suffisant que nos « professionnels », et, en général, les chefs de notre peuple, connaissent l'anglais? Les autres ne devraient-ils pas plutôt s'appliquer à savoir le français un peu mieux? »